

Comment est-ce que l'islam est à mesure de résoudre tous les problèmes

<"xml encoding="UTF-8?>

Question



Ne prétendons nous pas que notre religion est la plus complète ? Et quelle apporte une réponse complète à tous les besoins ? Alors, quelle est la réponse aux besoins sexuels que je ressens actuellement ? Non seulement je n'ai pas la possibilité de contracter un mariage définitif, je ne connais non plus personne avec laquelle je peux contracter un mariage temporaire. Je ne sais vraiment pas où trouver une personne pareille. Et je suis particulièrement sensible aux questions intimes et franchement, je n'ai même pas pensé à la question suivante : «avoir un ami de manière illégale combien de fois entretenir des relations illégales ? Et étant donné que la masturbation est interdite, alors que dois-je faire ? Cependant, je dois avouer que ma virilité ? s'est de plus en plus renforcée et je n'arrive vraiment pas à la contrôler. Que dois-je faire

Résumé de la réponse

Cependant, je dois avouer que ma virilité s'est de plus en plus renforcée et je ne parviens vraiment pas à la contrôler. Alors, si vous me demandez de faire preuve de piété et de crainte, je dirai que j'ai déjà fourni beaucoup d'efforts. Mais, cela ne s'arrange pas. Comme le disait un ami, ce sont les particularités de la jeunesse. Alors, je vous demande humblement une solution.

Réponse détaillée

Les lois et les commandements de l'islam viennent de Dieu, le savant est le sage, et ces lois peuvent résoudre tous les problèmes de l'homme à condition que tous les membres de la société appliquent tous ces commandements. Bien que le mariage des jeunes aujourd'hui dans

la société se retrouve confronté à plusieurs problèmes, il est sûr qu'on peut trouver une solution pourvu que la fille, le garçon et leurs familles respectives appliquent les commandements de l'islam, réduire leur désir, leur attente et tous les autres protocoles inutiles qu'ils avec lequel ils ont entouré le mariage. Alors, en se confiant à Dieu, il faut qu'il se prépare .à résoudre les éventuels problèmes

L'islam est un ensemble de lois, de dispositions et de commandements pour guider l'homme et lui permettre d'atteindre le bonheur ici-bas et dans l'au-delà. Etant donné que Dieu est savant et sage, il a décrété cet ensemble de lois. Et une chose est sûre, il paraît complet exhaustif et peut résoudre tous les problèmes de l'homme ; à condition que tous les membres de la société mettent en application tous les commandements divins. Il faut surtout garder à l'esprit que l'application de n'importe quelle loi présente des problèmes et des restrictions propres à cette loi. Alors, si on ne peut accepter cela et se débrouiller pour trouver une solution, on ne peut pas profiter de cette loi. Si vous vous rendez compte que dans la société islamique les gens sont confrontés aux problèmes dans leur vie, c'est parce qu'ils n'appliquent pas entièrement les commandements de l'Islam. Ou alors, nous considérons de manière individuelle notre profit et .notre perte

Et nous ne considérons l'islam que lorsque cela peut nous procurer un quelconque avantage. Raison pour laquelle nous ne parvenons pas à un résultat convenable. Dieu a montré la voie pour gagner de manière licite les richesses et le pain quotidien. Il a prévu des dispositions et des commandements allant dans ce sens. Mais cela ne produit un résultat que si toutes les personnes appliquent ces lois. Mais si une personne fournit les efforts et les autres croisent gentillement les bras sans rien faire espérant profiter des fruits de labeurs des autres ou .s'accaparer de ces biens, il ne lui restera plus rien

Ainsi, le problème du mariage des jeunes peuvent trouver des réponses à travers ces dispositions et ces commandements de l'islam, à condition que la fille, le garçon et leurs familles respectives appliquent les commandements de l'islam et réduisent sérieusement leurs attentes, leur espérance ainsi que tout le protocole inutile avec lequel ils ont entouré le .mariage. Qu'ils ferment les yeux sur les coutumes inutiles

Aujourd’hui, les femmes et les filles prêtes à se marier à un homme saint et bien sont nombreuses dans toutes les sociétés. Cependant, il faut savoir que dans beaucoup de cas, on commence la vie avec des manques, des difficultés et diverses autres peines. Est-ce que vous vous attendez à ce que l’islam frappe à votre porte ? Vous donne la femme que vous désirez, accompagnée d’une maison, d’une voiture... Ce serait une attente stupide. Connaitre les gens qui sont prêts à se marier à sa méthode et demander la main d’une fille a également la main d’une fille à sa voie particulière qu’il faut emprunter et il faut réduire le degré d’attente et d’espérances. Il faut fournir sérieusement des efforts pour atteindre ce qu’on désire. En islam, la vie est fondée sur les efforts et les travaux. C’est avec le travail et les efforts que l’homme éprouve la joie de vivre et comprennent les bienfaits de la vie

Si chaque fille et garçon voulant se marier étaient prêts à affronter les problèmes et se battre devant les difficultés, fournir des efforts pour s’unir par les liens du mariage avec une famille au niveau financier plus bas que la sienne sans aucune autre attente, aurons-nous toujours des problèmes de mariage dans la société ? Si les gens aisés utilisent une partie de leurs biens pour aider les nécessiteux à se marier, aurons-nous toujours les problèmes

Ainsi, il n’y a aucun doute que l’islam a prévu les voies pour parvenir à l’objectif. Cependant, il faut une bonne volonté et de sérieux efforts. Peut-être certaines voies de résolution de problèmes peuvent paraître en forme avec nos (les hommes) goûts. Cependant, cela paraît interdit auprès de Dieu. Et cela parce que Dieu connaît parfaitement ce qui est mieux et ce qui est mauvais pour nous. Et si cela est interdit, c’est parce que Dieu connaît les méfaits et les préjudices personnelles et sociales que cela pourra apporter à long terme. Si nous croyons sincèrement au fait que Dieu est clément et sage, qu’il est mieux informé que nous et qu’il ne profite ou ne perd rien si nous appliquons ou pas les commandements islamiques, et si nous croyons que lorsque Dieu veut quelque chose de nous, il le rend obligatoire pour notre intérêt, si nous le voyons nous interdire quelque chose, c’est parce que cela est mauvais pour nous. Alors, nous prendrons à bras le corps les difficultés de l’application de ces commandements et nous mettrons de côté les désirs et les passions qui sont contradictoires avec les lois de Dieu. En ce qui concerne votre mariage, bien qu’il soit possible que le début du chemin soit parsemé de difficultés, sachez que Dieu a promis d’apporter son assistance : « trouvez des épouses aux hommes et des époux aux femmes parmi vous qui sont célibataires. Et de même, les serviteurs et les servantes pieuses et croyantes s’ils sont pauvres et démunis, Dieu va pourvoir

[à leur besoin de par sa grâce. Dieu apporte les vertus et il sait tout »[1]

De toutes les manières, l'islam a une solution à tous les problèmes et il nous a montré comment parvenir à destination. Cependant, préparer la voie et écarter les problèmes ainsi que les obstacles nous incombe. Nous voyons par exemple les prophètes et les imams. Se retrouver dans leur vie confrontés à diverses difficultés personnelles et sociales. Cependant, ils ne fuient pas ces problèmes. Ou n'attendent pas les bras croisés pour qu'une force occulte vienne tout résoudre. Le coran leurs exhorte à la patience et l'endurance dans la voie menant vers leurs objectifs. Vous devrez savoir qu'il existe des personnes qui ont connu des problèmes plus complexes que les vôtres. Cependant, avec les efforts et la résistance face aux difficultés et aux peines, ils ont réussi à se frayer du chemin pour atteindre le sommet. Si quelqu'un [fournit des efforts et se montre pieux, une chose est sûre, il recevra l'assistance divine.[2]

Retenez surtout que le caractère exhaustif et complet de l'islam ne signifie pas que la raison n'a plus son objet et que c'est l'islam qui tient le dernier mot pour résoudre les problèmes. Non, ce genre de problèmes est confié aux soins de la raison. Pour en savoir plus, consultez théorie .de la pensée écrite, numéro de la question 900, site 988, et également la question 17, site 217

: RÉFÉRENCES

Sourate Nour: 33. - [1]
.[2] - Sourate Talaq: 2